



## *Le Chili siège de la PMA Fruittrade Latin America*

*12 et 13 novembre 2014*

*Espacio Riesco*

La Produce Marketing Association (PMA) a lancé en novembre dernier la première PMA Fruittrade Latin America, faisant ainsi du Chili un centre névralgique de l'industrie horticole et de la fruiticulture. Cet événement – une importante vitrine de l'Amérique Latine pour le monde – a été organisé conjointement avec Fedefruta et ProChile.

Plus de 2100 leaders de l'industrie se sont réunis autour d'une Convention des Producteurs de Fruits revisitée. On peut particulièrement retenir de cette dernière le Premier Séminaire d'Internationalisation, auquel ont participé des acheteurs, des supermarchés, des producteurs/exportateurs et des chaînes de fournisseurs.

Des producteurs, acheteurs, exportateurs et fournisseurs agricoles de la région latino-américaine et du monde entier ont été invités à cet événement.

MundoChile a eu la possibilité de participer à cet événement de premier ordre en offrant ses services d'interprètes simultanés professionnels dans les combinaisons anglais – espagnol pour les séminaires et les conférences et a, de plus, fourni une équipe d'interprètes consécutifs en chinois, portugais, français, espagnol et anglais au cours des rencontres d'affaires intenses et productives organisées dans le cadre de cette convention.

